



Universidad del Sureste

Escuela de Medicina

Materia:
Medicina paliativa

Trabajo: análisis de artículos

Alumno: Antonio Abigail Díaz Guzmán

Docente: Dra. Domínguez Silva Ana Laura

Lugar y fecha
Comitán de Domínguez Chiapas a 27/NOV/2020

Análisis de artículos

Náuseas y vómitos: evaluación y manejo

De acuerdo con las náuseas nos habla el artículo referido a las complicaciones en las que se presenta un paciente con tratamiento de quimioterapias en la que consta que por las sesiones en las cuales el paciente acuda a cada uno de ellas es de pronóstico malo para algunas personas ya que se sentirán agotados y con muchas ganas de vomitar por eso es de suma importancia conocer esta causa que lo lleva en la cual será un paciente con cáncer en el que tiene que estar realizando constantemente este tipo de procedimientos y por los cuales darán estos efectos secundarios que serán las náuseas y los vómitos. Por lo que es de suma importancia y nos menciona de tratar los síntomas. metoclopramida, lorazepam, difenhidramina, olanzapina, proclorperazina, y dexametasona y en el manejo paliativo disminuir de incidencia de efectos adversos que presentara el paciente.

Prevención de la náusea y el vómito postoperatorios

La náusea y el vómito postoperatorio es una complicación frecuente en cirugía. Es un factor que impide la salida temprana en pacientes de cirugía ambulatoria y es una causa de readmisiones inesperadas. Es de suma importancia en pacientes postoperados ya que el paciente al tener este síntoma estará perdiendo muchas fuerzas con respecto a la recuperación por ellos es bueno corregir y evitar estos síntomas. Además, existen altos niveles de incomodidad y de insatisfacción. En pacientes de alto riesgo la incidencia de NVPO está entre 70% y 80%. Aunque se requiere que en pacientes con alto riesgo de presentarlos se debe considerar la profilaxis farmacológica y terapia de rescate en los episodios de náuseas y vómito nos menciona que el abordaje óptimo de tratamiento no es claro para la mayoría de los anestesiólogos. En lo que cabe mencionar que tiene un objetivo claro que será revisar la prevención farmacológica de la náusea y el vómito postoperatorio.